

## Jum'at Curhat Polri, Kanit Binmas Polsek Lemahabang dengar saran pendapat warga Desa Lemahabang.

Panji Rahitno - [CIREBON.SPORC.ID](http://CIREBON.SPORC.ID)

Jan 17, 2025 - 10:53



Lemahabang, Crb - Kanit Binams Polsek Lemahabang Polresta Cirebon Iptu Machmud Muchayar, SH. beserta perwira dan anggota Polsek Lemahabang menggelar jumat curhat bersama warga Desa Lemahabang bertempat kantor

kuwu Desa Lemahabang Kecamatan Lemahabang, hal ini bertujuan untuk mendengarkan keluhan, saran dan serta kritik dari masyarakat Desa Lemahabang Kecamatan Lemahabang secara langsung untuk membangun kinerja Polri yang lebih baik, Jumat (17/01/2025).

Kanit Binmas Polsek Lemahabang Polresta Cirebon Iptu Machmud Muchayar, SH. beserta perwira dan anggota Polsek Lemahabang mendengarkan dan menjawab masukan serta kritik saran membangun dari Kuwu dan warga Desa Lemahabang Kecamatan Lemahabang yang hadir.

Di tempat berbeda Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., SH., MH. melalui Kapolsek Lemahabang AKP H Suhada, SH, MH., menerangkan bahwa "Program Jumat Curhat ini digagas oleh Kapolri dan pelaksannya dari tingkat Mabes, Polda, Polres dan Polsek. Program jumat curhat merupakan program Polri untuk lebih dekat dengan masyarakat dengan mendengarkan secara langsung keluhan yang dirasakan masyarakat." Ucap Kapolsek.

Masyarakat Desa Lemahabang Kecamatan Lemahabang pun menyambut baik kegiatan ini secara antusias dan menyampaikan apresiasi atas kegiatan Jum'at curhat tersebut dan berharap kegiatan seperti ini dapat berlanjut untuk mengetahui secara persis persoalan yang terjadi di tengah masyarakat terutama yang berkaitan dengan keagamaan dan keamanan serta ketertiban masyarakat, ucap Anton warga Desa Lemahabang

Kapolsek berharap, "Dengan adanya komunikasi dalam kegiatan Jumat Curhat akan terjalin hubungan yang baik antara Polri dan warga yang ada di kecamatan Lemahabang serta mampu menyerap aspirasi dan menekan potensi gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Lemahabang. Tambahnya